

Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León

VIII Legislatura

Núm. 82 13 de marzo de 2012 POP/000138-01/8 . Pág. 12795

4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

462. Preguntas para respuesta oral en Pleno

POP/000138-01 Pregunta para respuesta oral en Pleno, formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. Alejandro Valderas Alonso, relativa a reactivación por parte de la Junta de Castilla y León de las sociedades de la línea de alta velocidad, Alta Velocidad de León y Alta Velocidad de Palencia.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 9 de marzo de 2012, ha admitido a trámite la Pregunta para respuesta Oral en Pleno, POP/000138, formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. Alejandro Valderas Alonso, relativa a reactivación por parte de la Junta de Castilla y León de las sociedades de la línea de alta velocidad, Alta Velocidad de León y Alta Velocidad de Palencia.

Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 9 de marzo de 2012.

La Secretaria de las Cortes de Castilla y León, Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La Presidenta de las Cortes de Castilla y León, Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Alejandro Valderas Alonso, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO MIXTO de las Cortes de Castilla y León, VICEPORTAVOZ del mismo, al amparo de lo establecido en los artículos 157 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregunta a la Junta de Castilla y León, para su contestación oral ante el Pleno.

ANTECEDENTES

En el Pleno de noviembre pregunté al Presidente sobre los Planes de la Junta con respecto a la Sociedad "León Alta Velocidad 2003" de la que es accionista al igual que en las de Valladolid y Palencia. Esta Sociedad lleva un tremendo retraso en las obras de soterramiento y desarrollo del Polígono de Torneros. La respuesta solo contenía un dato: habría reuniones en Madrid con el nuevo Presidente y con el nuevo Ministro de Fomento.



Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León

VIII Legislatura

Núm. 82

13 de marzo de 2012

POP/000138-01/8 . Pág. 12796

Sorpresivamente, la semana pasada el Alcalde de Valladolid ha confirmado que la Sociedad Alta Velocidad Valladolid ha conseguido 3 millones de euros para el sector Pinar de Antequera y 58.8 para el nudo ferroviario. Nos alegramos mucho del reinicio de estas obras, imprescindibles para que el AVE llegue a León.

PREGUNTA

Una vez que la Sociedad Alta Velocidad de Valladolid se ha reflotado con nueva financiación ¿qué planes tiene la Junta para reactivar las otras dos sociedades de la línea, en las que es accionista: Alta Velocidad de León y Alta Velocidad de Palencia?

Valladolid, 8 de marzo de 2012.

El Procurador

Fdo.: Alejandro Valderas Alonso

http://sirdoc.ccyl.es CVE: BOCCL-08-005565